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O Vereador Marcelo Schroer, MDB, saudou a todos e disse que incialmente falará 
sobre a indicação que encaminhou para essa Casa, pedindo licença para ler a mesma 
e assim o fez: “Indicação n° 008/2023 – Indica ao Poder Executivo que, através de 
Secretaria competente, estude a possibilidade de colocar um toldo da entrada do posto 
de saúde até a entrada da farmácia básica, cobrindo toda a calçada e um rebaixamento 
da calçada para que os carros possam estacionar e o paciente possa embarcar e 
desembarcar debaixo do toldo, sem se molhar em dias chuvosos. JUSTIFICATIVA: 
Havia um período em que o acesso à farmácia básica se dava dentro do posto de saúde, 
sem precisar sair para a rua, como acontece hoje. Porém, em dias chuvosos, esse 
acesso à farmácia acaba sendo um pouco complicado, principalmente para pessoas 
mais idosas, sem contar que ainda precisam descer lances de escada e subir outros 
lances de escada com o piso molhado. Um toldo daria mais segurança a toda a 
população, não somente para ir à farmácia, mas para o embarque e desembarque dos 
pacientes, que, com o rebaixamento da calçada podem sair dos veículos embaixo do 
toldo, sem precisar se molhar e correr o risco de escorregar, proporcionado segurança 
e comodidade a todos, desde o paciente ao motorista ou responsável”. Comentou que, 
além disso, ainda tem a questão da maca, se vier um paciente com maca, pois hoje 
ainda precisam levantar a maca para subir na escada, no degrau da calçada, mas, 
enfim, acha que é uma solicitação que trará benefícios a todos os munícipes e gostaria 
muito que todos aprovassem. Disse que outra coisa que gostaria de deixar registrada, 
é que estão trabalhando na atualização do Regimento Interno, sendo que é o Presidente 
da Comissão e hoje se deparou com uma situação muito triste para ele, pois como 
Vereador é fiscal, tem o direito de saber e buscar informações e essas informações 
precisam ser repassadas a ele. Explicou que ligou para um servidor hoje e as 
informações inicialmente foram negadas, primeira coisa que foi dita, faz um protocolo. 
Afirmou que um Vereador não precisa fazer protocolo por estar questionando coisas 
simples, acredita que o Executivo precisa sentar com alguns servidores e repassar 
essas informações, pois não é possível que em dois mil e vinte e três, os Vereadores 
não possam ter acesso a algumas informações, sendo que não são informações 
sigilosas, são informações que dizem respeito aos munícipes. Disse que procura 
sempre buscar essas informações junto aos servidores ou a Secretaria, justamente para 
não precisar solicitar a outras pessoas, ou outro local, ou via judicialmente para saber 
alguma coisa, pois acha que não e necessário, o município é pequeno, ninguém quer 
saber informação sigilosa, querem informações básicas para saber repassar ao 
munícipes, que os cobram. Falou não saber se para os outros Vereadores as 
informações são repassadas quando são solicitadas, porque para ele está difícil e não 
sabe o motivo disso. Comentou achar que precisam trabalhar juntos, algo que já falou 
várias vezes, pois estão aqui para o benefício do Município, para tentar fazer com que 
o mesmo cresça e se desenvolva da melhor forma possível e eles como Vereadores 
precisa fiscalizar, pois essa é a função deles, não estão aqui para outra coisa, estão 
aqui para fiscalizar e fazer o trabalho deles. Disse que é triste ter de comentar isso na 
tribuna, mas infelizmente precisa fazer porque não foi a primeira vez que lhe foi dito que 
precisaria entrar com protocolo por informação básica. Falou que gostaria muito que o 
Executivo sentasse com alguns servidores e deixassem eles a par dessa situação, até 
porque o Prefeito foi Vereador, então ele também sabe como funcionavam essas coisas. 


